



EL SOL: Miguel Bellido

■ EL CONCURSO fue inaugurado ayer en el colegio Rosa Merino del Rímac por el ministro de Educación, Felipe García Escudero.

# Inauguran concurso de pintura escolar

**Los temas deberán representar paisajes del pueblo o región geográfica donde vive el alumno**

“Paisajes de mi Perú” se llama el Concurso de Pintura y Dibujo Escolar que organiza el Ministerio de Educación, y que inauguró ayer el ministro Felipe García Escudero en el colegio Rosa Merino, ubicado en el Rímac. Con él se busca incentivar la creatividad e inteligencia de los estudiantes.

El evento artístico está dirigido a los alumnos de educación primaria y secundaria de centros educativos estatales y particulares, así como de educación especial, los cuales conforman las diferentes categorías. Auspician la competencia América TV, Serpost y la Escuela Nacional de Bellas Artes.

García Escudero informó que podrán intervenir todos los niños con talento, sin importar su condición social o económica, porque “de lo que se trata es que los educandos encuentren en el arte de pintar, un elemento más para valorar las riquezas de su país”.

“El concurso busca afianzar la peruanidad y la unidad nacional entre los estudiantes porque no hay cosa más importante para un niño que fomentar en él, el amor a la patria”, dijo el titular de Educación.

Las bases del concurso establecen que los trabajos sean presenta-

dos en una cartulina blanca o lienzo cuya medida máxima será de 65 por 50 centímetros. En cuanto a los temas, éstos deberán representar paisajes del pueblo o región geográfica donde vive el alumno, quien tendrá plena libertad para elegir la técnica y el material a usar.

Por cada categoría se seleccionará cinco ganadores a nivel nacional y tres a nivel departamental. La premiación se realizará en Lima el 19 de noviembre. (M.S.)

EL SOL  
Fecha : 17 AGO. 1999  
Página : 2B